

**BHABINKAMTIBMAS DESA
KERTAANGSANA POLSEK NYALINDUNG
POLRES SUKABUMI SAMBANGI WARGA
PASCA PILKADA SERENTAK 2024**

Sukabumi - SUKABUMI.KINERJA.CO.ID

Dec 9, 2024 - 11:32



amtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nya
-7'54'39", 1 06'54'35", 36
07/12/2024

Dalam rangka menjaga kondusivitas wilayah pasca pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, BRIPKA Dede Irvana S, melaksanakan kegiatan sambang atau Door to Door System (DDS) di Kampung Pasirsalam, RT 02/05, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Himbauan Kamtibmas kepada Warga

Dalam kegiatan sambang tersebut, BRIPKA Dede Irvana S memberikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat, di antaranya:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas**
Warga diajak untuk menjaga suasana damai dan kondusif pasca pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, menghindari gesekan atau provokasi yang dapat mengganggu stabilitas keamanan.
2. **Mendukung Program Pemerintah**
Warga dihimbau untuk mendukung program prioritas pemerintah, khususnya terkait ketahanan pangan, dengan memanfaatkan lahan secara maksimal untuk meningkatkan produktivitas pertanian.
3. **Menghindari Judi Online**
Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar tidak terlibat dalam perjudian, baik secara online maupun offline, yang dapat merugikan diri sendiri dan masyarakat sekitar.
4. **Mengantisipasi Bencana Banjir**
Warga diminta memperhatikan kebersihan lingkungan, terutama dengan memperbaiki saluran irigasi atau selokan agar tidak tersumbat. Selain itu, mereka juga dihimbau untuk selalu siap siaga menghadapi potensi bencana banjir bandang di musim penghujan.

Respon Positif dari Warga

Kegiatan ini mendapat sambutan baik dari warga yang menyampaikan apresiasi atas perhatian Polsek Nyalindung dalam menjaga situasi keamanan dan memberikan solusi untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Polsek Nyalindung akan terus melaksanakan kegiatan sambang secara rutin sebagai bentuk pendekatan humanis dalam menciptakan wilayah yang aman, damai, dan sejahtera.

Polsek Nyalindung, Polres Sukabumi

Untuk Sukabumi yang Lebih Baik.